

- (1) 謹賀新年
●うちのアイドル
 - (2) ●春闘討論集会
●消費税廃止運動
 - (3) ●もってかんね市
●「言わせて」
 - (4) ポエム

SOLIDARITE「連帯」 ソリダリテ

建交劳大牟田支部通信

(No. 62)

みなさん、新年
あけましておめで
とうございます。昨年からの、企
業組合大牟田市雇
用福祉事業団の設
立、火力発電建設
アスベスト被害の訴訟に
向けた準備、労働・生活
相談、解散総選挙、あら
ゆる面で大牟田支部の力
を総動員したとても忙し
い一年でした。

「虎は千里を行つて千里を帰る」がそれを現わしていいたのだと思ひます。大牟田支部は、所属する大牟田地区労連やじん肺アスベスト弁護団、あらゆる団体との協力・協同で、市民の苦難軽減、そして解決をし、ホンマもんの一市民の駆け込み年実が成るのでないでしょうか?



岡田彰布オフィシャルサイト抜粋

謹賀新年

寺」になつてゐるが、

「ンーブ」
とこだわった。「無理です。」



柚希(ゆずき)ちゃん・男の子
2021年1月10日生まれ。
平川さんのお家にも、ついにひ孫ができました。ひ孫は、眺めるだけと思っていましたが、孫からお守りの手伝いも頼まれて「うれしいやう、面倒うしいやう」、孫の時は「任せとけ!」と思つていたが、そうもいかない年になつていました。ともあれ、可愛さは一入(ひとしお)です。

うちのアイドル

今年は寅年という事もあつて、阪神タイガースの「伝説の3連発」を放つた岡田・バース・掛布をモチーフにしましたが、私たちも、今年は世間に名を轟かす大きな大砲を

ふと思つたのですが、写真ど真ん中の「ランディ・バース」。伊丹事業団・高木哲次部会長に見えるのは私だけ?

私たち労働組合の存在意義を考えたとき、自分たちの労働環境改善や生活改善は当たり前のことなのですが、「次の世代に人間らしく誰

3.※
夕陽は朝陽は働く仲間
「そ、うだ」「今日もガバロウ！」
やがて展ける未来を照らす
若ものよ娘たちよ
胸に誇りをもとう
心にや夜はない
いつも夜明けだ
いつも夜明けだ



福岡県本部春闘討論集会

労働者階級に春を呼ぶ

12月5日、糟屋郡の柚須文化センターにおいて、「福岡県本部春闘討論集会」が開かれました。

講師兼ゲストとして、中央本部・角田執行委員長の講義は、福岡県本部の業種を超えた共闘の構えについて、他県に類を見ない

「縦の糸と横の糸が織りなす」運動体であると力説。

原点回帰とも呼べる、大牟田支部の事業団立ち上げを足がかりに、「ホンマもんの駆け込み寺」を作り上げ、「今こそ強大な組織建設のチャンス」として、県本部全組合員の意識を高められました。

5回組織拡大幹

実はプレゼンテーション能力に長けていた福岡県本部女性部長の秋月のり子さん



社会保障のためのはずが・・・

消費税廃止各界連絡会おおむ

12月17日、一番の寒さとなつた大牟田で、「消費税率を改めて見直す必要性について宣伝行動に打つて出ました。

この日の寒さと、消費の冷え込み、私たちの懐の冷え込みは、まさにトリプルパンチ。



皆さんに思い出してほしいです。政府は声高に「社会保障の財源」と言い放っていましたが、結果はどうでしょうか？医療費窓口負担割合は激増、実質賃金の低調なスライド、大企業の法人税減税などで過去最高の内部留保、防衛費5兆円越えで平和憲法9条の精神に逆行する税のありかた。消費税増税で、国内需要は落ち込みました。それもそのはずです、消費税増税分が数円足りず買いたいものも買えないものであれば個人消費が伸びる訳がありません。

1988年12月24日に強行採決されてから早33年。

今こそ、应分の負担割合での税制に転換していかねばなりません。

のが、消費税導入時、増税時です。

お役に立ちます

12月25日、新生・企業組合大牟田市雇用福祉事業団は、事務所ガレージで本企画第4弾となる「もってかんね市」を開催。

約50人分の食糧を調達し、「一緒に歳を越す」の一心で取り組み、40名を超える人々が来場されました。

今回は、関係者・関係団体から物資提供があり、提供する品々の品質は一段と向上しました。

更に、福岡県労連や荒尾新婦人から応援にお出でになり、気候が熱のこもったおむすなし熱のお財布も塞いながら、熱のこもったおむすなし叶いました。

食糧や衣類などの配布だけでなく、生活・労働相談を行い、ある求職者は「生活のことは無理がある求人ばかり」と、久留米職安などの有効求人倍率を若干上回る大牟田職安でも低待遇の求人多いようだ。

一番うれしかったのが、前回企画で相談に見えられた女性が、「1ヶ月で男の子を無事出産した」と報告がありました。お母さんになった本人は、わが子を食わせていくへた



ひとつと言わせて

「存じですか? 「スタグフレーション」、言い換えると「悪いインフレ」です。

スタグフレーションとは、国民の景気に関係無くデフレ下でも、例えば原油の高騰や戦争、内戦、輸入される原料や製品の制限などで、国内需要が乏しいにも関わらず、供給が著しく制限・低下し値段の高騰、インフレ化を招いています。

昨年の日本は、いろんなものが値上げに次ぐ値上げ、電気料金だけでも数回上げられています。

原因是、コロナ禍での産油国における生産調整での原油高騰で、関連するものはすべて値上がりしています。

日本でも貯蔵している原油を一時開放し、価格上昇は止まりましたが、この先まだ不透明です。

本企画を振り返ると、この過去最高の来場者数は、大牟田市福祉課や大牟田社協ヘチワシ渡しておつ、今まで社会生活は改善していない表れであると思われます。

欧米各国では数百兆円規模で国民への保障政策が行われ、場合によって普段の収入よりも多くの保障金の給付になる事も。日本はコロナ以前から25年以上続くデフレ、額面上でも賃金上がらず、消費税による強制的な物価上昇と原材料などの物価高騰、1回こつきりの特別定額給付10万円・・・格差拡大。

日本では消費巻き返しの「リベンジ消費」など起こつても一時的なもので長くは続かない。
それに伴つて事件、事故、自殺が更に増加傾向へと…
日本の政治家はどうを見ているのだろつ、選挙政策のウソ、解雇や倒産などが相次ぎ、「リベンジ消費」など起こつても一時的なもので長くは続かない。

それに伴つて事件、事故、自殺が更に増加傾向へと…
日本の政治家はどうを見ているのだろつ、選挙政策のウソ、解雇や倒産などが相次ぎ、「リベンジ消費」など起こつても一時的なもので長くは続かない。

今年夏の参議院選挙は、昨年の衆議院選挙の低投票率にならないように、国民が関心を持ち、政治をあきらめない! 信頼される政治を実行してほしい! (高橋)

※インフレ・デフレとは、物の供給量に伴う(希少価値)で起きた物価変動。

ファン・Yちゃん

励みますのでご協力よろしくお願いします。

生ゴミにい、あゝ恋を、恋をしたんだあってもリアルでメロディも風情よく、毎回楽しみにしていましたが、2～3週この曲の出番がなく、何故うたわれないの

には、高い電線の上からゴミが集まつてくるのを確かめています。

カラスの習性は変わらないので歌詞を変えなくてよかつたのではないかと思いま。

300文字以内のお知らせと
写真を提供してください。

孫ちゃんなども喜んで掲載します。

田舎の匂いはないHビソー、やがて「うかの子、うかの

組合員のみなさんから、
記事を募集します。

募集

恋をしたくて

「チコちゃんに叱られる」

この歌詞
に、ある筋
からクレー
ムが入った
ようで変わつ

3

莫情

：しだみ
奥田民生

卷之三



＜行事予定＞

1月	3日 (月)	年末年始休暇
	4日 (火) 10:00~	新春旗開き お楽しみぜんざい会
		13:00~公共一般分会定例会
	7日 (金) 10:00~	労職分会定例会
	8日 (土) 14:00~	民間分会定例会
	14日 (金) 10:00~	事業団・対市懇談会
	20日 (木)	春闘要求アンケート第3次県本部締め日
2月	1日 (火)	トンネルじん肺第7陣全国一斉提訴
	4日 (金) 18:00~	じん肺・新春の集い
	5日 (土) 10:00~	じん肺キャラバン実行委員会 (ZOOM併用)
	5日 (土) 13:00~	県労連評議員会
	10日 (木) 10:30~	県本部執行委員会
	22日 (火) 13:10~	じん肺遺族補償取り消し訴訟 判決・福岡高裁
3月	3日 (木)	春の中央行動
	4日 (金)	春の中央行動

健康相談会		(12月末時点)
・ 石綿健康管理手帳	..	5名
・ じん肺管理区分	..	1名
・ じん肺管理区分2	..	2名
・ じん肺合併症決定	..	2名
・ 合併症申請予定	..	3名
・ じん肺遺族補償決定	..	2名
・ 石綿遺族補償認定	..	1名
・ 騒音性難聴認定	..	1名